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Herr Schiffner fragt, ob es bereits Kostenschätzungen gibt, was die Sanierung der 
durch den strengen Winter verursachten Schäden betrifft. Laut Herrn Prahler sind die 
Schweriner Straße und der Lübecker Platz  vorrangig instand zu setzen, da es dort 
große Fahrbahnschäden gibt.
Eine Kostenschätzung aller Schäden gibt es jedoch noch nicht.
Frau Ahrens möchte wissen, wer für den Bahnübergang zuständig ist. Dies wird, so 
Herr Ditz, derzeit mit der Deutschen Bahn geklärt.


